

住民総会

2019年4月14日(日)



住民総会の前にコミセン祭りや無料あんまでご活躍いただいている溪流あんまの会の畠中律さんに「あんまの不思議」の講演をしていただきました。

心も体も軽くなる、楽しいお話でした ♪



2019年度コミセンテーマ『地域で仲良く明るいコミセン』



代表挨拶

この度、代表を努めてさせていただくことになりました東町三丁目の松下でございます。運営委員になって今年で8年目という経験の少ない者ですが、運営委員の皆さんの協力のもと、全員で頑張っていきたいと思っております。

どこのコミセンでも共通した問題がありますが、運営委員の為り手が少ないということがあります。本宿コミセンの若い人たちは、他に仕事をしながらボランティアとして参加している人達がほとんどです。運営委員になっていただけそうな人をご存知でしたら、是非ご紹介いただきたいと思います。

ここ数年来のコミセンのテーマである「地域で仲良く明るいコミセン」を目指して運営委員全員、より良いコミセンにしていこうと頑張っています。

また皆様のお気付きの点など是非お聞かせいただき改善していきたいと思っております。

どうぞこの一年、よろしくお願い致します。

2019年度代表 松下由美

